

EL SENTINEL

¿PUEDO ELIMINAR MI DEUDA ESTUDIANTIL?

El gobierno cambió las reglas de su programa y aún estás a tiempo. El plazo vence en octubre. PÁGINA 8



EL CALVARIO DE UN CAMPEÓN OLÍMPICO

El atleta Mo Farah revela que traficantes le llevaron al Reino Unido cuando era un niño. PÁGINA 9

Celebran TPS, pero dicen falta que mucho

Organizaciones venezolano-estadounidenses y pro-empresariales dan la bienvenida a la extensión del TPS para venezolanos

Por Jennifer A. Marcial Ocasio

El Departamento de Seguridad Nacional de EE. UU. (DHS, siglas en inglés) anunció el lunes que extenderá, pero no redesignará, el Estatus de Protección Temporal conocido como TPS por 18 meses adicionales para los venezolanos.

El anuncio, aunque celebrado por muchos venezolanos aliados y líderes comunitarios y políticos, reabre el debate sobre cuál es el próximo paso a seguir para llegar a una residencia permanente en la nación norteamericana.

Casi 200 organizaciones locales, estatales y nacionales, 22 senadores y el Caucus Hispano del Congreso han instado a la administración a no excluir a unos 250.000 venezolanos en los Estados Unidos del TPS, que protege a los beneficiarios de ser devueltos a la fuerza a condiciones peligrosas y otorga permiso para trabajar en los Estados Unidos.

La lucha por un TPS es algo que William Diaz, fundador de Las Claves De Venezuela en EE.UU. y expresidente que aunque no tienen máximos exactos por los pasados dos años, mayormente debido a la pandemia y "la manera en la que muchos han ingresado por la frontera", huyendo de sus países, "antes de eso teníamos la cantidad de 149.000 venezolanos en sus cinco condados del centro de Florida. De ellos 38.000 son ciudadanos venezolanos americanos", sentenció.

Le TPS-DED AAC criticó que "esto marca el primer paso en renovación que la administración Biden ha hecho rediseñado".

"Si bien la Coalición Administrativa de Defensa de la Sólida Fuerza Difendida del Estatus de Protección Temporal (TPS-DED AAC) aplaudió la decisión de la administración de extender legítimamente la protección del TPS para Venezuela, estamos profundamente decepcionados con

Pase a TPS, página 4

Un imperio de belleza

Pareja de Seminole creó un espacio para ayudar a empresarios a expandir sus negocios en el mundo de la belleza



Carlos y Natasha Martínez son una pareja de empresarios que han creado un imperio en el mundo de la belleza. Su negocio Salón Empire, busca proveer un espacio para que especialistas en belleza puedan ofrecer sus servicios sin los retos que conlleva mantener un local propio. JENNIFER A. MARCIAL OCASIO

Por Jennifer A. Marcial Ocasio

Natasha Martínez comenzó su aventura como empresaria en el mundo de la belleza en un pequeño espacio en su apartamento de dos cuartos. Poco después se enteró que estaba embarazada de su primer hijo.

En ese momento dice que se dio cuenta de que ya no era un sueño lo que iba a cumplir, sino la necesidad de salir adelante para proveer para su pequeño retoño.

"Sabía que iba a tener este bebé y tenía que resolver esto entonces, mientras estaba embarazada de él, me mudé a un lugar, en ese momento no había este concepto de salas, así que me mudé a un espacio de oficina y tenía una oficina de 50 pies cuadrados, tal vez 100 pies cuadrados. Y comencé a salir adelante allí. Rompecé a construir mi marca a partir de ahí", confesó. Así nació su primer concepto conocido como Oh la Iz Waxing Studio, un salón de diseño de

cejas y depilación entre la avenida Bumby y Michigan en downtown Orlando que busca transformar vidas creando miradas. Once años después, ha expandido a realizar diversos servicios entre los que incluye el blanqueamiento de dientes, talleres de capacitación y más.

Ese camino no ha sido sencillo, pero la pionera nacida en Boston, pero radicada en Florida hace 17 años, dice que la perseverancia y el querer luchar para nacer con estereotipos tanto dentro de la industria de la belleza como en la cultura hispana la ayudaron a continuar.

"Siempre he estado en la industria de la belleza desde que era muy joven. Empecé cuando tenía como 14 años, mi mamá es peluquera. Así que ella me enseñó todo lo que sé", dijo en entrevista con El Sentinel Orlando. Con el conocimiento y experiencia en la industria de la belleza, Natasha sabía que tenía que aprovechar para crear ingresos

multigeneracional y no vivir de cheque en cheque de sus ganancias como experta en belleza.

Esto, y el incremento en los costos de renta por su espacio de negocio la llevó, junto a su esposo, Carlos Martínez, a crear Salón Empire, un centro comercial de salud y belleza de 4.030 pies cuadrados con 19 unidades individuales arrendadas en una plaza comercial en 1750 Sunshadow Drive en Casselberry.

Ahora tiene miras en expandirla a un segundo emprendimiento para principios de 2023, no solo como un negocio rentable para su familia, sino para ayudar a otros que están comenzando como ella a tener un "espacio seguro, accesible y con todo lo que necesitan para hacer su trabajo. Solo tienen que pagar renta y nosotros nos encargamos de todo lo demás".

Pase a Arquería, página 4

Preocupación ante brotes de enfermedades infecciosas en el condado de Orange

Tres brotes virales: meningitis meningoencefálica, la viruela del mono y la hepatitis A llevan a líderes locales a instar a protegerse y vacunarse

Por Jennifer A. Marcial Ocasio

La propagación de las tres enfermedades infecciosas por todo Florida Central llevó al representante Carlos Guillermo Smith a unirse al Director de Salud del Condado de Orange, el Dr. Raúl Pino, Alvina Cira, epidemióloga del Departamento de Salud del Condado de Orange, y George Wallace del

virtual.

Smith y Pino han sido vocales sobre el tema para resaltar la importancia de conocer la situación, cómo puedes estar vulnerable a las mismas y sobre todo, cómo protegerte a ti y a los tuyos.

Los casos de enfermedades meningoencefálicas, la viruela del mono y la hepatitis A están aumentando en toda la región, particularmente entre hombres jóvenes gay y homosexuales, según alertaron líderes comunitarios.

El legislador destacó cómo los Centros para el Control de Enfermedades (CDC, siglas en inglés) han declarado al condado de Orange un epicentro de los brotes en el estado y recomendó "que todos los

la enfermedad meningoencefálica".

Smith lamentó cómo a la fecha ya se han reportado muertes a la vez que Orlando se ha convertido en el epicentro de lo que catalogó como uno de "los peores brotes en la historia de Estados Unidos" al menos específicamente para el brote de la enfermedad meningoencefálica.

Los CDC de EE. UU., junto con el Departamento de Salud de Florida, encontraron 26 casos y siete muertes por enfermedad meningoencefálica en el estado, dijo. De estos, 24 casos y seis muertes fueron hombres que tuvieron relaciones sexuales con otros hombres.

Según Chu, hay 14 casos confirmados o probables de enfermedad meningoencefálica

virtual del mes en el Condado de Orange.

Chu destacó que aunque puede parecer que estos casos no son determinantes y no hay gran efecto, las consecuencias pueden ser graves. "Todos estos casos han sido hospitalizados y, lamentablemente, tres de estos pacientes han muerto", destacó la epidemióloga.

Todas las enfermedades tienen consecuencias diferentes, dijo Pino. "La enfermedad meningoencefálica es una enfermedad infecciosa agresiva que en muchos casos, si no se trata, puede desarrollar un mal resultado de salud y muerte y en muchos casos las personas que sobreviven pueden tener consecuencias a largo plazo".